



Schlagworte: Körperbehinderung ■ Wohnen ■ Schlafen

Ausgangslage

Ein Elternteil erzählt, dass sein körperlich beeinträchtigtes Kind die meiste Zeit auf der Couch oder im Bett liegt.

Der Pflegeschatz

Die Familie benutzt ein langes Seitenschläfer-Kissen in Form eines Lamas als Lagerungshilfe für das Kind.

Die lange Seite stützt den Rücken oder die Vorderseite des Kindes und die kurze Seite wird zwischen die Knie gelegt.



© Bild: Pflegeschätze 2025 – Projektteilnehmer*in

Nutzenbeschreibung

Der Elternteil findet das Kissen schön. Es hilft dabei, dass das Kind nicht wegrollt und keine wunden Stellen bekommt.

Zusatzinformationen

Das Seitenschläfer Lama hat die Familie für 40 Euro im Internet gekauft.

Der Elternteil hat auch ein Seitenschläfer-Kissen selbst genäht. Das wird aber nicht oft benutzt.